

Sampaikan Himbauan Kamtibmas dan Prokes, Babinsa dan Babinkamtibmas Sambangi Pedagang Ikan Keliling

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIA1SATU.CO.ID

Feb 5, 2022 - 21:55



Aceh Timur - Babinsa Koramil 15/Peureulak Barat Serda Sugeng Riyadi bersama Babinkamtibmas Polsek Peureulak Barat Polres Aceh Timur melaksanakan kegiatan edukasi kepada pedagang ikan keliling di Desa Tanjung Tualang, Kecamatan Peureulak Barat, Kabupaten Aceh Timur, Sabtu.

Aceh Timur - Babinsa Koramil 15/Peureulak Barat Serda Sugeng Riyadi bersama

Babinkamtibmas Polsek Peureulak Barat Polres Aceh Timur melaksanakan kegiatan edukasi kepada pedagang ikan keliling di Desa Tanjung Tualang, Kecamatan Peureulak Barat, Kabupaten Aceh Timur, Sabtu (05-02-2022).

Menjalin keakraban dan kedekatan dengan masyarakat memang sangat diperlukan antara aparat TNI khususnya Babinsa dengan warga Desa binaannya, Serda Sugeng Riyadi tidak ingin menyia-nyiakan waktu dan kesempatannya untuk lebih erat lagi di dalam membina hubungan silaturahmi dengan warga binaannya.

Dalam kegiatan edukasi yang dilakukan Babinsa dan Babinkamtibmas Kecamatan Peureulak Barat itu guna menyapa pedagang ikan keliling dan dalam dialognya dengan pedagang Sugeng menyampaikan himbauan terkait dengan meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai aksi dan modus penipuan yang menjadikan para pedagang serta warga masyarakat lainnya sebagai korban kejahatannya.

Pada kesempatan tersebut, Babinsa juga menghimbau kepada pedagang agar selalu menjaga kebersihan sehingga terhindar dari Virus Corona yang saat ini sedang mewabah dan menghimbau agar selalu semakin mengerti dan semakin disiplin melaksanakan protokol kesehatan Covid -19 dalam kesehariannya sebagai adaptasi kebiasaan baru dengan 5 M yaitu memakai masker dengan benar, mencuci tangan dengan sabun dan air yang mengalir, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan membatasi mobilitas," urainya.

Bapak Ibrahim selaku penjual ikan mengucapkan terimakasih kepada jajaran TNI dan Polri khususnya Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang sudah mau peduli dengan keberadaan para pedagang didalam mewujudkan situasi kamtibmas dalam keadaan aman dan kondusif.